
CONSIGLIO COMUNALE – SEDUTA DEL 18/05/2023
Stralcio del Verbale relativo alla risposta all’interrogazione n. 75, fornita dall’Assessore Lanzo

“Assessore  LANZO.  Grazie  Presidente  buongiorno  a  tutti,  scusate  per  il  ritardo  ma  era  un  
convegno all’OMAR riguardante un’iniziativa di AST  sull’ambiente, giusto per smarcare qualsiasi  
dubbio.

(Intervento fuori microfono)

Assessore LANZO. Non ho capito e non voglio capire. Allora, per rispondere all’interrogazione,  
l’area in questione,  quella del  parchetto è  di  proprietà della Curia,  per cui  nel  2011 ci  fu un  
comitato  diciamo un  pool  che  comprendeva  appunto  la  parrocchia,  Filos,  comunità  giovanile  
lavoro che si chiamava “Oltre la ferrovia, noi quelli di Sant’Agabio”, okay. 
Per cui io, come neo Assessore, ovviamente mi impegno - è quello che posso dire rispondendo  
all’interrogazione  è  che  mi  farò  promotore  -  il  Comune  si  farà  promotore  per  cercare  di  
coinvolgere ancora queste associazioni, questi enti istituzioni per far sì che effettivamente vi possa  
essere a tutti gli effetti una riqualificazione di quell’area che è proprio davanti alla Rigutini per cui  
effettivamente insomma non sarebbe male rivalutarla.
Per quanto riguarda il discorso dell’albero e dell’area davanti alla scuola e quindi soprattutto in  
considerazione della caduta dell’albero, ho parlato con il tecnico Pier Travaglia e già sul tavolo  
diciamo la risistemazione la piantumazione di una nuova pianta mi ha assicurato che nel breve  
termine, a oggi non so dare una tempistica, ma nel breve termine verrà ripristinata per cui questo è  
quanto. 
Al Consigliere Baroni dico ovviamente cercherò di coinvolgerlo, in maniera tale che vediamo di  
organizzare ma l’unica cosa che interessa effettivamente penso che sia interesse di tutti è cercare di  
farci appunto insomma di portare avanti questo discorso e vedere di portarlo a termine. Grazie.”


